



にちりんこう
「日輪煌」

三尻中学校だより

学びづくりは人づくり

令和元年度 2月号

学校教育目標 ・思いやりのある生徒 ・自ら学ぶ生徒 ・進んできたえる生徒
『あいさつ』と『歌声』の響く学校 「イノベーション まだ見ぬ世界へ」

「Motion & Emotion for Solid Academic Ability !」 R2.2.1発行

3月の予定

1	日	会場テスト(1、2年)
2	月	県公立面接・実技 1・2年後期期末テスト2日目
3	火	全校朝会
4	水	3年生を送る会 県公立学力検査追試験
5	木	登校指導 3年性教育講演会
6	金	食育講演会 14:40～ 第5回PTA理事会 19:00～
7	土	
8	日	
9	月	県公立入学候補者発表(9時) 欠員補充校公示(14時ホームページ)
10	火	生徒朝会 欠員補充入学願書提出開始
11	水	生徒会の日
12	木	卒業式予行 3年給食最終日
13	金	修了式(3年) 卒業式準備(5・6校時)
14	土	
15	日	
16	月	卒業式
17	火	期末短縮 1年球技大会 学年朝会 3年臨時休業日(～26日) 欠員補充開始
18	水	期末短縮
19	木	期末短縮
20	金	春分の日
21	土	
22	日	
23	月	期末短縮 1、2年給食最終日
24	火	期末短縮 小学校卒業式
25	水	期末短縮 大掃除
26	木	1・2年修了式 小中連絡会
27	金	学年末休業日(～31日)
28	土	吹奏楽部定期演奏会(三尻中体育館)
29	日	
30	月	
31	火	

～校長から～

熊谷市立三尻中学校 校長 黒澤 正之

3月16日、いよいよ3年生が卒業する時を迎えます。あの感動的な入学式からあつという間に3年という歳月が過ぎ去ってしまいました。この3年間という短くとも内容の濃い、充実した日々は、皆さんの文武両道の活躍と三尻中学校の新たな輝きの時代をもたらしてくれました。それは言うまでもなく、三尻中を飛び立つ皆さん一人ひとりの努力の成果の賜物であり、遅しくも優しさとしなやかさをもって学校生活を送ってくれた皆さんの歩んだ歴史の感動の1ページでもありました。

卒業する皆さんなら、これからどんな苦難や試練が来ようと、皆さんを支えて下さる家族や地域の方々とともにこの愛すべき郷土「三尻」で過ごした仲間の支えによって、乗り越えていってくれることでしょう。

時代は、平成から令和と移り変わりました。皆さんはこの新しい時代の中で、世界で活躍し、日本の未来を背負っていく貴重な人材です。私たち教職員は、皆さんがこの激動の時代を力強く切り開く開拓者として、これからも活躍してくれることを心から期待をしております。

人は、この世界で果たすべき使命を帯びて生を受けて誕生しました。その役割は、人によって千差万別であり、他の人と比較したり、その責の軽重を論じるものではありません。皆さん一人一人が未知なる世界で、自分色に輝きますことを、心より期待申し上げます。

夏には、東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。記念すべきこの年、どうぞ身体を大切にしてください。健全な精神は、健康な体に宿ります。確かな学力、つまり学力と体力、そして精神力を身につけて卒業する皆さんです。世界を小とし、羽ばたいてください。これからの三尻中は、皆さんの残してくれた成果を引き継ぎ、一層確かな学力を発揮して参ります。163名の皆さん。御卒業おめでとうございます。

2年生『進路学習会(高校説明会)』開催 1月31日(金)

今、3年生は受験の真っ最中です。私立高校の合格発表も続々と届いています。そうした中、2年生は生徒及び保護者対象の進路学習会(高校説明会)が、1月31日(金)に開催されました。本校体育館での恒例行事となりましたが、今回は、公立高校として熊谷西高校、熊谷農業高校、熊谷工業高校、熊谷商業高校、妻沼高校そして私立高校として、本庄東高校と正智深谷高校の担当の先生方が来校し、説明してくださいました。生徒の皆さんは、来年の、そして将来の自分を思い描きながら、真剣な眼差しで説明を聞いていました。

1年生『授業参観&学級懇談会開催 1月31日(金)』

今年度、第2回の授業参観および学級懇談会が開催されました。当日は、1組は長谷川千早先生による「英語」、2組は野村大貴先生による「数学」、3組は鶴田佳子先生による「理科」4組は荻原雪枝先生による「英語」、5組は竹内佑馬先生による「社会」の公開授業となりました。生徒の皆さんも職員も頑張りました。また、学級懇談会では、これまで一年間の成長や足跡、2年生に向けた課題等、沢山の話がありました。1年生の良い点としては、○明るくて優しい○集団のルールを大切にしている○朝読書や朝の論語にしっかりと取り組んでいる○授業に真剣に取り組んでいる○場にふさわしい態度をとることができる○清掃にまじめに取り組んでいる○時間をしっかり守ることができるなどが挙げられました。克服すべき課題としては、●期限までの課題の提出●家庭学習の時間が少ない●もっと元気な挨拶…等でした。今のうちに、課題解決に全力を尽くしましょう。

なお、2年生になって取り組む学年行事である「職場体験学習」は、夏季休業中に実施できるよう、学年職員が各事業所との連絡・調整を行っています。三尻中生として活躍できるようにしたいと思っております。

最後に、保護者の皆様に特に注意していただきたいことは、ネットトラブルの被害にあわないようにしてほしいということです。各御家庭でも、ネットやスマートフォンの使い方等について、よく話し合い、注意喚起をお願いします。

全校生徒 『くまなび』閉校式 2月26日(水)

熊谷市では、二学期制の下、「確かな学力」を身に付け、「生きる力」を育む教育の推進に取り組み、「学力日本一」を目指しています。本市では、一般的な学力調査によって測定できる、いわゆる「知力」だけを学力とは捉えていません。思いやりの心などの「徳力」や、走力や投力などの「体力」も、広い意味での学力であり、「知・徳・体」のバランスのとれた力、これを学力と捉え、子供たち一人ひとりの学力を伸ばしていくために、本校でも具体的な取組を推進しています。また、生きる力を育むための土台として、「熊谷の子どもたちは、これが出来ます! 『4つの実践』と『3減運動』を、大人が手本となり、学校・家庭・地域が一体となって推進しています。

本校では、今年度の講師として小久保俊明先生、小林薫先生、堀口千恵先生の3名を招聘し、皆さんの学習のサポートをしていただきました。優れた指導力をお持ちの3人の先生は「三尻中のくまなびスクールは、市内で最も実績を残している優れた学習の場である」と自負されていらっしゃいました。そして何よりも「出席する皆さんの学習態度に感激している」との感想もいただきました。

今年度は、46名の生徒の皆さんが出席してくれました。いよいよ、くまなびスクールも26日で終了となります。来年度も、たくさんの希望者で活気ある楽しい学びの場となることを期待しています。3人の講師の先生方には、大変お世話になりました。ありがとうございました。

2年生 『スキー林間学校』実施 2月13・14日

2年生最大のイベント「スキー林間学校」(長野県菅平高原スノーリゾート・1泊2日)が実施されます。これまで、実行委員の皆さんと学年の先生方が周到な準備をしてくださいました。先日の学年集会では、細々としたルールや約束事、スキーの滑り方等についても、実行委員から丁寧な説明がされました。生徒も教師も怪我なく楽しく「行って来ま〜す」。

